



# うんしん (蘊真)

「学びを積み重ねよ。勉学と鍛錬を怠るな。」



令和7年1月31日  
佐賀市立小中一貫校芙蓉校  
小学部87名・中学部41名

## 令和6年度 第2回育友会資源物回収への御協力、ありがとうございました

令和7年1月19日(日)に、今年度第2回目となる資源物回収が実施されました。寒い朝でしたが、早朝から厚生部役員の皆さんが回収の準備を整えてくださり、予定より少し早めに回収が開始されました。

回収が開始されてからは、各地区から車で搬入されてくる資源物を、役員の皆さんが手際よく種類ごとに回収ボックスに投入してくださいました。中学部の皆さんも、進んでアルミ缶の整理を手伝ってくれました。

今回も、第1回目(9月)同様、地域の皆様の御協力のおかげで、たくさんの資源を集めることができました。皆様の御協力に心から感謝申し上げます。また、資源物回収をお世話いただきました厚生部や本部の役員の皆様、手伝ってくれた中学部の皆さん、本当にありがとうございました。



【搬入された資源物を投入する様子】



【段ボール回収の様子】



【アルミ缶を整理する様子】

## 8年生「志を立てる会」が行われました

1月16日(木)に、「志を立てる会」を実施しました。「志を立てる会」とは、8年生の皆さんが将来の目標や決意を表明し、大人への階段を踏み出す会です。8年生の皆さんが、自分の将来について真剣に考え、目標に向かって努力するきっかけとなる機会を設けたいと考え、企画しました。

会の中で8年生は、校長先生からのお祝いの言葉や保護者様、担任等からの激励の言葉をいただき、自分を応援してくれる人たちの温かさに触れ、感激した様子でした。色紙に書いた決意を表明する場面では、生徒一人一人が輝く瞳で堂々と発表することができました。その様子には、皆が胸を打たれました。なかには、感極まって涙を流す生徒もいました。

8年生の皆さんは、この会を通して将来への希望を持ち、自立に向けて大きく一歩を踏み出すことができたと思います。今後の活躍を応援しています。



【校長先生からの話の様子】



【決意表明の色紙紹介】



【担任の先生からの話の様子】

## 新入学児童(小学校1年生)保護者説明会を実施しました

1月24日(金)に、令和7年度新入学児童保護者説明会を実施しました。令和7年度の入学予定者数(小学部1年)は、現在のところ14名です。小学部は、令和6年度より1名増える見込みとなっています。

説明会では、前半に「家庭教育講座」を開催しました。講師に『NPO 法人子どもとメディア公式インストラクター』の江頭久美先生をお招きし、「知って、守って、伝えよう ～パーソナルメディア時代の子どもたちのために～」の演題で御講演いただきました。パーソナルメディアが普及した現代において、情報の真偽を見抜く力や依存しないためのメディアとの適切な距離、インターネット上でのマナーやモラル等の必要性や重要性をお話いただき、保護者の皆様にとっても有意義な時間になったようでした。また、「まなざし」をスマートフォンではなく、子どもに向けることの大切さにも触れていただきました。保護者の皆様は、大きく頷きながら聞き入っておられました。

後半は、入学までの準備物について学校から説明をしました。たくさんの準備物がありますが、楽しみながら準備を進めていただきたいと思います。

令和7年度の入学式は、令和7年4月10日(木)の予定です。新1年生が笑顔で入学してくれることを楽しみにしています。



【江頭久美先生の講演の様子】



【準備物について説明する様子】

### 令和7年度 児童数

1年生 14名  
2年生 15名  
3年生 13名  
4年生 17名  
5年生 14名  
6年生 14名

合計 88名

### 令和7年度 生徒数

7年生 13名  
8年生 14名  
9年生 11名

合計 38名

令和7年度  
合計 126名

## 2月の予定

- 2月 3日(月) いじめ・いのちを考える日、学部朝会(小)、生徒朝会(中)  
Fuyo 夢プロジェクト週間(～7日)
- 2月 6日(木) お話会(小)  
いじめ防止対策委員会17:00～
- 2月11日(火) 祝日 建国記念の日
- 2月12日(水) 子どもお守り隊(小)、7・8年定期テスト(～14日)
- 2月17日(月) 服装点検(中)
- 2月20日(木) 6年生ありがとう集会(小)⑤、6年学級懇談会⑥
- 2月27日(木) 学級生徒会・生徒専門委員会(中)(2月の反省、3月計画)

## 佐賀バルーナーズの選手と交流しまし

1月17日(金)に中学部の皆さんがバルーナーズの選手と交流しました。選手による講演会では、「夢を叶えるために大切なこと」について話をさせていただきました。バスケットボール体験では、バルーナーズの選手とパスをつないだりシュートしたりして楽しみました。貴重な経験となりました。



【講演会の様子】



【体験活動での話の様子】



【見送りの様子】

※保護者や地域の皆様のお声を聞かせください。 Tel 97-1171 文責 副校長 坂本 康子